

## Corrective Announcement

### To: Bahrain Bourse

Bank ABC (Arab Banking Corporation B.S.C.) announces the issuance of a corrective announcement concerning the following matters:

### إعلان تصحيحي

### إلى: بورصة البحرين

يعلن بنك ABC (المؤسسة العربية المصرفية ش.م.ب) عن إصدار إعلان تصحيحي بشأن الآتي:

Date	16 March 2026	التاريخ
Company Name	بنك ABC (المؤسسة العربية المصرفية ش.م.ب) Bank ABC (Arab Banking Corporation B.S.C.)	اسم الشركة
Trading Code	ABC	رمز التداول
Subject	انعقاد اجتماعي الجمعية العامة العادية وغير العادية عبر الوسائل الالكترونية AGM and EGM of Bank ABC to be held virtually	الموضوع
Previous Announcement Date	03 March 2026	تاريخ الإعلان السابق
The inaccurate statement in the previous Announcement	<p>لا يوجد خطأ في الإعلان السابق. في ضوء الظروف السائدة وحرصاً على السلامة العامة، يعلن مجلس إدارة بنك ABC بأن اجتماعي الجمعية العامة العادية وغير العادية المقرر عقدهما في يوم الخميس 26 مارس 2026 في تمام الساعة 1:00 ظهراً بتوقيت مملكة البحرين، سيعقدان عن بعد عبر وسائل الاتصال المرئي.</p> <p>تتوفر تفاصيل التسجيل لحضور الاجتماع عبر الموقع الإلكتروني للبنك: <a href="http://www.bank-abc.com">www.bank-abc.com</a></p> <p>There is no inaccurate statement in the previous announcement. In light of the prevailing circumstances and in the interest of public safety, the Board of Directors of Bank ABC announces that the Bank's Annual General Meeting and Extraordinary General Meeting, scheduled to be held on <b>Thursday 26 March 2026 at 01:00 pm Bahrain Time, will now be conducted virtually.</b></p> <p>Registration details are available on the Bank's website: <a href="http://www.bank-abc.com">www.bank-abc.com</a></p>	البيان الخاطئ في الإعلان السابق

Correction	لا ينطبق / N/A	تصحيح الخطأ
Correction reason	لا ينطبق / N/A	بيان أسباب الخطأ

Name	فاطمة يوسف Fatema Yusuf	الاسم
Title	رئيس الاتصال المؤسسي والتسويق للمجموعة Group Head of Communications and Marketing	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		